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51歳 

高知出身●広島大学卒●広島県立総

合精神保健センター勤務（～92年）

●元生活クラブ生協つくば南支部委

員長●元谷田部東中図書ボランティ

ア●元つくば市公共交通活性化協議

会委員●趣味：コーラス●二の宮在住 
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総合運動公園から 

行政の進め方の問題が見えてきた！ 

 基本構想のパブリックコメント中

なのに土地取得を議決するという強

引な進め方に疑問を持ち、調べてい

くと、不動産鑑定に関する疑義や補

助金の見込みの甘さなど、次から次

に新たな疑問がわいてきました。 

議会での追及が住民投票に繋が

り、８割反対で白紙撤回へ。市民の

力が行政を動かしました。 

民意を反映する市政運営で、もっと

住みやすいつくばをめざします。 

１期目を終えて今思うこと… 


